

ABSTRAK

RONI SUGANDA : “ Survei Perkembangan Wisata Ancol Arung Jeram Desa Buluh Duri Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai Sebagai Pengelola Wisata Arung Jeram Tahun 2014 ” (Pembimbing : Nono Hardinoto) Skripsi: Fakultas Ilmu keolahragaan Universitas Negeri Medan Tahun 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan informasi mengenai perkembangan *Ancol Arung Jeram* sebagai pengelola wisata arung jeram. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan data hasil analisis angket, jumlah sampel yang digunakan adalah 50 sampel, teknik pengambilan sampel dengan metode *Probability sampling* atau teknik *simple random sampling*, kemudian dilakukan penyebaran angket dilokasi penelitian, penelitian dilakukan selama 2 minggu.

Hasil dari penyebaran angket dan setelah dianalisis teknik data yang telah disusun oleh peneliti di bab III, maka didapat hasil dari unsur atau indikator untuk *Attractions* 62%, *Facilities* 61%, *Infrastructure* 58,1% *Transportations* 60% *Hospitality* 62%. nilai persentase ini masih belum menunjukkan perkembangan yang baik untuk pengelolaan wisata arung jeram. Ini terlihat dari indikator. *Attractions, Facilities, Infrastructure. Transportations, Hospitality.* tidak banyak fasilitas yang berubah, pelayanan juga tidak berubah, fasilitas, ruang ganti, toilet, tempat makan, sholat, istirahat, serta sarana dan prasarana serta infrastruktur juga tidak menunjukkan peningkatan yang baik, transportasi lokal juga pelayanannya tidak berubah. serta keramah tamahan penduduk sekitar. ini terlihat dari minimnya atau rendahnya jawaban pengunjung Ancol Arung Jeram. terhadap perkembangan Ancol Arung Jeram sebagai pengelola wisata arung jeram..

Hasil survei yang dilakukan peneliti kepada pengunjung Ancol Arung Jeram menunjukkan terjadi perkembangan yang tidak terlalu besar atau tidak menunjukkan perkembangan yang berarti terhadap unsur atau indikator *Attractions, Facilities, Infrastructure. Transportations, Hospitality.* atau masih belum menunjukkan perkembangan yang cukup baik untuk pengelolaan wisata arung jeram. Dari hasil data yang diperoleh dari pengelola Ancol Arung Jeram, terjadi perkembangan pengunjung, penambahan peralatan arung jeram dan

fasilitas yang ada di ancol arung jeram, akan tetapi belum juga dapat menunjukkan perkembangan yang baik.

Setelah dianalisis dengan teknik analisis data menunjukkan bahwa perkembangan Ancol Arung Jeram Desa Buluh Duri Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai, dikatakan belum baik. Dari hasil data yang diperoleh dari pengelola Ancol Arung Jeram, terjadi perkembangan pengunjung, penambahan peralatan arung jeram dan fasilitas yang ada di ancol arung jeram, akan tetapi belum juga dapat menunjukkan perkembangan yang baik. Setelah dianalisis dengan teknik analisis data menunjukkan bahwa perkembangan Ancol Arung Jeram Desa Buluh Duri Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai, dikatakan belum baik. Perlu adanya kerjasama untuk membangun perkembangan di Ancol Arung Jeram, seperti melakukan kerjasama dengan berbagai pihak swasta maupun negeri dan terutama masyarakat sekitar.

Kata Kunci : Perkembangan Ancol Arung Jeram, sebagai pengelola wisata arung jeram di Kabupaten Serdang Bedagai.

